

Referent für Datenverarbeitung  
Jürgen Dammann

## **Bericht zum außerordentlichen Bundeskongress am 11.05.24 in Neuwied**

Liebe Schachfreunde,  
nach meiner Wahl zum DV-Referenten im Mai 2023 in Berlin habe ich mich der Projektgruppe „Neuentwicklung Mitgliederverwaltung“ angeschlossen. Als Teil Projektleiter MIVIS war ich für die korrekte Funktionalität der neuen Mitgliederverwaltung verantwortlich. Der Go Live für das neue Mitgliederportal war für den 01.08.23 geplant. In zahlreichen virtuellen Konferenzen hat die Projektgruppe darauf hingearbeitet, diesen Termin halten zu können. Durch die Tatsache, dass bis auf weiteres noch mit dem bisherigen DEWIS gearbeitet werden muss, waren Schnittstellen zu MIVIS zu programmieren, um die Daten aus Mitgliederportal nach MIVIS zu übertragen. Die Programmierung der Schnittstellen hat sich noch bis Mitte Januar 2024 hingezogen. Nach erfolgreichen Tests mit der Schnittstelle, ging das neue Mitgliederportal am 06.02.24 endlich online. Ich habe in diesem Zusammenhang auch wieder die ehemalige Kommission Datenverarbeitung aktiviert. In regelmäßigen Abständen treffen sich die DV-Referenten der Landesverbände in virtuellen Videokonferenzen, um Probleme und Erfahrungen mit dem Mitgliederportal zu diskutieren. Diesen Kontakt untereinander möchte ich auch weiterhin erhalten. Da die Mitgliederverwaltung ein zentrales Element im DSB ist, würde ich es begrüßen, eine Kommission Mitgliederverwaltung wieder offiziell in die Satzung mit aufzunehmen.

Mit 64 Schachgrüßen  
Jürgen Dammann